


 INCOMPRESION HACIA EL JOVEN
 

La libertad, la paz, la amistad y la solidaridad, son funciones que van totalmente unidas y no hay unas sin las otras.

No se puede tener paz con uno mismo, si no se tienen amigos, si no se es solidario, si no se siente libre.

No se puede ser pasivo, ni violento, pero sí defender los derechos con uñas y dientes.

No hemos de enmudecer por aquello que nos impongan y de lo que no estamos de acuerdo, hemos de criticarlo constructivamente y cabeza alta.

A los diociocho años no se puede ser anciano.

Son los jóvenes, que parecen tan alegres, los que se sienten más solos, porque cuando dejan de gritar y reír con los amigos, se dan cuenta de su auténtica soledad. Si el joven es pasivo, no es sólo culpa suya, la sociedad impone una norma a la que todos somos fieles; por supuesto que al joven se le achacan los defectos carrocistas, que recuerdan con nostalgia su juventud y con frecuencia se escucha la frase «cuando yo era joven».

Pero no entremos en matices de la incomprensión hacia el joven porque se podría escribir un libro de varios tomos.

Me resta terminar criticando y alentando a las entidades educativas y formativas que en su poder de decisión está la formación de los jóvenes, que aunque ellos no lo tengan demasiado claro, hay que prepararlos solidariamente en libertad, para reservar la paz a través de la amistad.

Son los centros los que están obligados a esta formación:

Estimulando la creación de actividades colectivas.

No implantando un programa incomprensible y a lo bestia.

Buscando la amistad entre alumno y profesor.

Dejando al joven participar en las líneas maestras de su propia formación, y un largo etc.

Pero esto no sucederá hasta que todos los implicados comprendan que, «todos somos trabajadores en la parte que nos toca», unos cobran por enseñar y otros pagan por aprender, es la única diferencia que nos separa, partiendo de esta base hemos de evitar todo tipo de tensiones que sólo dificultará nuestro trabajo.

**Antonio Hernández González**

2 F. P. 2 Electr. Indust.



## Elias Valdeolmillos

AGENTE OFICIAL DE OLYMPIA

Reparación y Conservación de toda clase de máquinas de escribir y sumar

Venta de máquinas de escribir, sumar, calcular y material de oficina

Roger de Flor, 31  
Teléfono 870 19 15

GRANOLLERS



# C. T. V.

Tu futuro está en los Idiomas.

Infórmate en **Centro Idiomas del Vallés** que te ofrece sus servicios en:

IDIOMAS, TRADUCCIONES, E INTERPRETES:

Inglés, Alemán, Francés, Italiano, Árabe.

- Clases: mañana, tarde y noche
- Cursos durante todo el año
- Cursos a todos los niveles
- Cursos acelerados
- Material didáctico adaptado a las necesidades
- Biblioteca y sistema vídeo
- Título oficial de E.O.I.

Información e inscripción en secretaría:

c/ J.A. Clavé, 55, 3.º-2.º

Tel. 870 81 56

Horario de 4 a 8,30 tarde